

**SEKOLAH DAN POLITIK: PENGARUH PEMIKIRAN TAUFIK
ABDULLAH TERHADAP PENULISAN KARYA SEJARAH DARI TAHUN
1971-2022**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pada
Departemen Ilmu Sejarah Fakultas Ilmu Budaya

OLEH

**UNIVERSITAS ANDALAS
MUHAMAD AFDAL FIKRI**

1910712024



**DEPARTEMEN ILMU SEJARAH
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2023

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Sekolah dan Politik: Pengaruh Pemikiran Taufik Abdullah Terhadap Penulisan Karya Sejarah dari Tahun 1971-2022”**. Skripsi ini termasuk dalam kajian sejarah intelektual, karena bertujuan untuk menganalisis bagaimana pemikiran Taufik Abdullah yang Taufik Abdullah tuangkan dalam tesisnya, mempengaruhi tulisan-tulisan para penulis sejarah lain setelahnya. Skripsi ini dimulai dari kelahiran dan masa kecilnya, tokoh yang mempengaruhi pemikirannya, karya-karya besarnya serta intelektualnya.

Jenis penelitian ini adalah studi kepustakaan, dan tentu menggunakan metode sejarah yang terdiri dari empat tahap. Tahap pertama dalam penelitian ini adalah pengumpulan data atau heuristik, berupa tulisan Taufik Abdullah berupa tesisnya, dan tulisan-tulisan para penulis sejarah lain, yang terpengaruh dengan pemikiran Taufik Abdullah dalam tesisnya. Kemudian setelah data-data sumber tersebut terkumpul, maka dilakukan tahap selanjutnya, yaitu kritik sumber, yang mana tujuannya adalah untuk mengklasifikasi sumber-sumber yang relevan dan berhubungan dengan judul skripsi ini. Tahap ketiga dalam proses penulisan data ini adalah menginterpretasi data yang telah dianalisis dari sumber-sumber penelitian yang relevan tersebut. Tahap akhir adalah penulisan sejarah atau lebih dikenal dengan historiografi.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa pemikiran Taufik Abdullah yang Taufik Abdullah tuangkan dalam tesisnya sangat mempengaruhi tulisan-tulisan para penulis sejarah lain dalam tulisannya. Bentuk keterpengaruhan para penulis-penulis tersebut beragam. Ada yang mengutip secara langsung pemikiran Taufik Abdullah dalam tesisnya, ada juga yang memberikan intepretasinya terhadap karya Taufik Abdullah tersebut.

Kata kunci: Taufik Abdullah, Pemikiran, Sejarah, Sekolah, Politik